

*Frohe Weihnachten
und ein schönes neues Jahr 2024*



Liebe Freunde des Bergsportfachverbands,

das Jahr 2023 neigt sich langsam dem Ende zu, eine gute Gelegenheit mal einen Blick zurückzuwerfen. Dank eures Engagements können wir auf ein sehr erfolgreiches Jahr zurückblicken, geprägt von positiven Entwicklungen im Klettern und Skibergsteigen. Vielen Dank für eure Unterstützung, eure Hilfe und euer Vertrauen!

Gestartet hat das Jahr im Januar mit den Skimo Kids Camps – leider mussten einige aufgrund des Schneemangels ausfallen, andere konnten dank kreativer Ideen in veränderter Form stattfinden. Im Mai konnten wir dann den ersten Landeskader Skibergsteigen Bayerns ins Leben rufen.

Auch beim Klettern sind dieses Jahr einige nennenswerte Dinge geschehen: Unsere bayerischen Wettkämpfe fanden auch diese Saison wieder mit vollem Erfolg statt. Insgesamt zwölf bayerische und neun Kids Cups mit insgesamt 1377 Teilnehmer*innen, das ist eine stolze Bilanz rein in Zahlen ausgedrückt. Nicht in Zahlen fassen kann man die tolle Stimmung unter unserem Kletternachwuchs, die auf vielen Bildern eingefangen wurde. Im nationalen und internationalen Vergleich glänzten die bayerischen Athlet*innen und konnten zum Teil ganz vorne mitspielen. Mit der Neuevaluierung der Talentsichtungszentren haben wir zwölf neue Standorte, an denen der Nachwuchs ein Zuhause hat.

Auch in unserem Team hat sich einiges getan. So mussten wir von Kati und Eva Abschied nehmen, die beide ein Studium aufgenommen haben. Dafür sind Theresa, als Sportkoordinatorin Skibergsteigen und Selina, als Sportreferentin Klettern neu zu unserem Team in der Geschäftsstelle dazugestoßen. Seit September unterstützen uns zusätzlich unsere zwei Bufdis Natascha und Mia tatkräftig bei unseren vielen Aufgaben.

Voller Freude blicken wir bereits auf das nächste Jahr, in dem wieder tolle Wettkämpfe, Lehrgänge und noch viel mehr Projekte anstehen, die wir mit euch gemeinsam anpacken und erleben dürfen. Herzlichen Dank den vielen Ehrenamtlichen und engagierten Menschen in euren Vereinen, die all dies überhaupt möglich machen und erlauben, so motiviert nach vorne zu schauen!

In diesem Sinne wünschen wir euch frohe Weihnachten, erholsame Feiertage und ein aufregendes neues Jahr 2024 voller Bergabenteuer.

Euer Team des Bergsportfachverbands

